

DJK Marktsteinach

Bei der Jahreshauptversammlung gratulierte der 1. Vorsitzende Dieter Herder Frau Klara Schleyer zu ihrem 20-jährigen Arbeitsjubiläum. Er hob hervor, dass die DJK sich in den 20 Jahren immer auf Frau Schleyer verlassen konnte. Mit großer Sorgfalt und Zuverlässigkeit erledigte sie die Reinigung der Halle, Umkleidekabinen und Duschen. Nach manchen sportlichen Aktivitäten war es kaum vorstellbar, dass die Räume wieder in einen sauberen und ordentlichen Zustand versetzt werden können. Frau Schleyer schaffte dies. Er bedankte sich im Namen der Vorstandschaft und hofft auch weiterhin auf eine gute Zusammenarbeit.



Im Bild von links: 2. Vorsitzender Bernd Götzendörfer, Fr. Klara Schleyer, 1. Vorsitzender Dieter Herder

Jahreshauptversammlung

Der 1. Vorsitzende Dieter Herder nannte den Mitgliederstand zum 31.12.2012 mit 361 Mitgliedern. Starken Zuwachs verzeichnete die Volleyballabteilung und auch beim Kinderturnen kamen einige Neumitglieder dazu. Er berichtete, dass das Jahr 2011 durch viele Baustellen geprägt war. Die Sportplatzweiterung und der Bolzplatz waren die größten Projekte. Außerdem kostete die Bewirtung der Gaststätte den Helfern viel Energie. Umso mehr freut sich die DJK durch Panos, Liliana und Sohn Georgios neue Bewirtschafter gefunden zu haben. Sie bieten hervorragende griechische Küche an. Für das Jahr 2012 sind u.a. die Stromversorgung im Unterstand und der Treppenaufgang als Baumaßnahmen geplant. Für die diesjährige Kirchweih konnten Peter Albertus, Sebastian Seufert und Michael Wolker als Verantwortliche der DJK gewonnen werden. Im sportlichen Bereich tut sich auch einiges. Nicole Kress, Abteilungsleiterin Badminton würde sich über Neuzugänge freuen, da im Moment nur sieben feste Badmintonspieler montags von 18.45 bis 20.00 Uhr aktiv sind. Der Abteilungsleiter im Fußball, Michael Wolker berichtete über die fußballerische Fusion der DJK und des FC Bavaria Marktsteinach, die in der Saison 2011 / 2012 stattfand und in vieler Hinsicht frischen Wind brachte. Zwei Mannschaften konnten zum Spielbetrieb gemeldet werden. Die erste Mannschaft spielt in der B-Klasse 5 und die zweite Mannschaft in der Reserveliga. Klaudiusz Miera leitet die Geschicke auf sportlicher Ebene.

Die zweite Mannschaft belegte nach der Vorrunde den ersten Platz und die erste Mannschaft den dritten Tabellenplatz. Beim Großgemeindepokal in Reichmannshausen konnte sich die Mannschaft überraschenderweise bis auf den 3. Platz vorkämpfen. Die zwei Trainingslager im Sommer in Steinbach und im Winter in Wiesenbronn trugen sowohl sportlich als auch kameradschaftlich enorm zur Entwicklung der Mannschaft bei. Aus der Korbballabteilung, die von Vanessa Kremtz geleitet wird, wurde vorgebracht, dass die Jugend 12 sich leider aufgelöst hat, da der Altersunterschied zu groß war und die Mädels sich auf die Jugend 12 und Jugend 15 hätten aufteilen müssen. Für zwei Mannschaften stehen nicht genügend Spielerinnen zur Verfügung. Durch die jüngsten, im Alter von 5 bis 8 Jahren konnte das Korbballspiel im Verein wieder belebt werden. Zusammen mit Löffelsterz findet das Training unter der Leitung von Bianca Carus-Kuhn statt. Die Gymnastikabteilung bietet neu ein Mutter-Vater-Kind-Turnen vom Babyalter bis zu 3 Jahren an, unter der Leitung von Dipl. Sportwissenschaftlerin Eva Lenhart. Außerdem konnte Abteilungsleiterin Sieglinde Götzendörfer über das Kinderturnen berichten, das von Evi Zängerlein abgehalten wird. Z.Zt. nehmen 16 Kinder daran teil. Evi konnte als Vertretung Petra Albertus gewinnen. Die Turnstunde beginnt mit einem Lied und jedes Kind wird persönlich begrüßt. Durch Erlebnis- und Bewegungsgeschichten, Bewegungsparcours wird die Ausdauer, Reaktion, das Gleichgewicht und die Muskulatur geschult und gestärkt. Durch Spiele kommt auch der Spaß nicht zu kurz. Zum Abschluss der Stunde verwöhnen sich die Kleinen mit Massagen oder sie dürfen sich ein Spiel wünschen. 2011 präsentierten sie einen Zirkusauftritt bei der Einweihung des Bolzplatzes und bei der Waldweihnacht ein Bewegungslied. Das Training der Gymnastikabteilung führt Eva Lenhart durch. Momentan nehmen durchschnittlich 10 Frauen daran teil. Simone Platt ist Leiterin der Stepp-Aerobic-Gruppe und ihre Vertreterin Annette Gütlein. Bei diesem Sportangebot ist die Halle immer gut gefüllt. Auch der Rücken-Fit-Kurs von Steffi Lößler erfreut sich immer großer Beliebtheit und wird in der Regel zweimal jährlich angeboten. Die Senioren werden von Edeltraud Keidel betreut. Leider werden es immer weniger Teilnehmer. Durch einen Aufruf wird versucht, das Seniorenturnen wieder mehr zu beleben. Aus der Tischtennisabteilung wurde von Jürgen Möller die Meisterschaft der 2. Mannschaft bekannt gegeben. Die Entscheidung über den Aufstieg wird in der Abteilungsversammlung fallen. Eine Meisterschaftsfeier steht noch aus. Die erste Mannschaft spielt in der 2. Kreisliga und belegte den 3. Tabellenplatz. Die Tischtennisabteilung verzeichnet z.Zt. 20 aktive Spieler. Heinz Birke brachte den Bericht der Senioren vor. Das Altherrenzeltlager konnte 2011 auf 30 Jahre zurück blicken. Dies wurde in Handthal mit einem Buffet im Biergarten des Forellenhofes gefeiert. Viele Gäste waren dazu eingeladen. Herbert Hofmann wurde für seine Tätigkeit in der Küche, die er seit 30 Jahren verrichtet, geehrt. 24 Teilnehmern nahmen 2011 am Zeltlager teil. Rene Götzendörfer als Jugendleiter wies auf die Neugestaltung des Jugendraumes hin. Die gesamte Jugend arbeitete dabei tatkräftig mit. Beim letzten Faschingstanz übernahm die Jugendabteilung den Barbetrieb und beim Kinderfasching zusammen mit der Korbballabteilung die Ausrichtung der Spiele. Von den Eltern kam dafür viel positive Resonanz. Auf die Termine Hallenreinigung am 14.04.2012 und Vereinsfete am 28.04.2012 wies der Vorsitzende hin und hofft auf rege Beteiligung.